
Am 23.11.2018 hat das Gespräch mit Straßen NRW über die Anpassung der Lichtzei-
chensignalanlagen stattgefunden. Über das Ergebnis wird durch die Verwaltung münd-
lich berichtet. 
 


